

EN COSLADA

El Estudiantes organiza su campus navideño

REDACCIÓN | COSLADA

redaccion@dcoslada.es Twitter: @dcoslada

El capitán de Asefa Estudiantes, Carlos Jiménez, propone un plan "saludable y divertido" para que los niños se entretengan estas navidades. Se trata de la nueva edición del Campus de Navidad, que organiza el club madrileño en el lugar donde ellos entrenan: el Polideportivo El Plantío de Coslada. Será del 26 al 30 de diciembre y del 2 al 5 de enero.

"Es muy adecuado que durante las vacaciones los pequeños no estén todo el día en casa sedentarios, viendo la tele, sino que continúen practicando deporte como hacen cuando están en el colegio", dijo Jiménez, como padre y jugador que conoce bien el baloncesto de formación.

El conjunto del Ramiro propone el plan para niños y niñas entre 6 y 13 años durante la semana de Fin de Año (26, 27, 28, 29 y 30 de diciembre) y la de Año Nuevo (2, 3, 4 y 5 de enero). Las actividades se realizarán en horario continuo de 9.00 a 18.00 horas, incluyendo el transporte desde la capital a la localidad cosladeña.

Existe la posibilidad de apuntarse solo a una de las semanas o a las dos, con precios desde los 175 euros por persona. Además, existen descuentos para abonados, accionistas, alumnos del Ramiro, hermanos, asistentes a otros Campus de Asefa Estudiantes y empresas colaboradoras. Más información en www.clubestudiantes.com

La puntería de Rivillos hace temblar al maltrecho Manacor

El pichichi, principal arma de Carnicer en el choque ante Fisiomedia

EMILIO SÁNCHEZ | TORREJÓN

emiliosanchez@diariodecalca.es
Twitter: @Emi_SanchezH

Carnicer Torrejón afronta hoy a las 21,00 horas en el pabellón Palma Arena un choque de impacto. El partido de esta noche ante Fisiomedia Manacor servirá como balanza del hambre de Carnicer, emplazado en la novena posición de la tabla, a dos puntos de la privilegiada zona de Copa. El olimpo de la LNFS está más cerca que el infierno de la permanencia, y, junto al patrón, José Carnicer, un hombre se erige como máximo responsable de tal mérito. El 'siete' de Carnicer, Mario Rivillos, es el pichichi de la Liga.

Cuando Carnicer Torrejón coloca el balón en la malla rival, hay un 33% de posibilidades de que el responsable haya sido Mario Rivillos. La escuadra comandada por José Carnicer ha marcado 47 goles en 12 jornadas de Liga. 15 de todos esos tantos llevan la firma del ala madrileño, que con 20 años presume como el baluarte del equipo en el arranque de campaña.

Y, pese a militar en uno de los colectivos con menor presupuesto en la LNFS, Rivillos es el máximo goleador de la competición. A una distancia abismal del firmamento ocupado por los comandantes en lo económico, Carnicer sitúa a uno de sus jugadores por encima de Miguelín (12 goles), Sergio Lozano (12 goles) o Borja Blanco (10 goles) en la carrera de los bombarderos.

La artillería torrejonera se desató la semana pasada, con un vendaval go-



MÁXIMO GOLEADOR. Mario Rivillos ha marcado 15 goles esta temporada

leador de 11 goles contra Reale Cartagena, que sufrió una manita de Rivillos. Y la pregunta es obligada: ¿Qué le espera al ala torrejonero tras esta racha? En el club no ocultan su deseo de que el madrileño se enfunde la camiseta nacional. "Todo jugador sueña con llegar a la selección", indicó el ala de Torrejón este miércoles en Punto Radio Henaes.

"Es la primera vez que consigo cinco goles en un partido", comentó humildemente el jugador, que instó a no "obcecarnos con la Copa, pero estos tres partidos son importantes". El goleador al servicio de José Carnicer es una de las armas más afiladas en busca de re-

cortar los dos puntos que separan al conjunto torrejonero de los ocho primeros puestos, objetivo factible si Puertollano, como es previsible, pincha ante el Barça.

Acuciado por problemas económicos, el rival de Carnicer viene de caer derrotado por 5-0 en el pabellón Caja Madrid. La crisis azota con fuerza al conjunto manacorí, cuyos jugadores tienen muchos problemas para ingresar las nóminas. Situados a tres puntos de la zona de promoción, los rivales de Carnicer en esta jornada cuentan con un balance de tres partidos ganados, uno empatado y ocho pesadas derrotas.

BREVES

Gimnasia. La Cosladeña Marina Peñalba se clasifica para los Mundiales de Minitramp

Por segundo año consecutivo la gimnasta del Club Gimnástico Coslada, Marina Peñalba, consigue clasificarse para el Mundial por Edades en la modalidad de Doble Minitramp. Este campeonato se celebrará en Birmingham desde el 21 de noviembre. Marina está clasificada actualmente en el segundo puesto en el ranking nacional.



Preferente. El Coslada buscará su tercera victoria consecutiva en casa este domingo

El CD Coslada consiguió encadenar el pasado domingo su segunda victoria consecutiva ante Las Rozas con un gol de Jaime, su capitán. Los de Mario de Duque se alejan así cada vez más de los puestos de descenso, algo que tendrán que seguir trabajando el próximo domingo en el estadio de El olivo. Allí, a partir de las 11.30 horas, se medirán con los jugadores del A.D. Complutense Nadador.

Fútbol. La Resaca intentará frenar al imparable San Fernando, que ya es líder de la categoría Preferente

El CD. San Fernando ya es líder de la categoría Preferente después de ganar por tres goles a cero al Villanueva del Pardillo el pasado domingo en el campo sanfernandino. Nada parece que pueda frenar el ascenso de los jugadores de la localidad madrileña que ya preparan el partido de este fin de semana que les enfrentará al C.C. La Resaca 'A' en el campo Dehesa Villa a partir de las 11 horas del domingo. Mucho tienen que cambiar las cosas para que no se traigan los tres puntos a casa.